

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Universitas Pembangunan Jaya merupakan sebuah tempat bagi para mahasiswa dan mahasiswi menimba ilmu. Menjadikan mahasiswa sebagai insan yang berintegritas, kreatif, inovatif, dan berjiwa entrepreneur. Salah satu cara dalam menjalankan misi ini adalah dengan mengadakan kerja Profesi yang wajib dilakukan oleh seluruh mahasiswa dan mahasiswi Universitas Pembangunan Jaya

Desain Komunikasi Visual adalah salah satu cabang ilmu *desain* yang mempelajari konsep komunikasi melalui berbagai media yang dapat berupa gambar, tatanan huruf, video, media interaktif dan media visual lain agar gagasan yang disampaikan dapat diterima dengan baik oleh penerima pesan.

Di era Teknologi yang sangat berkembang pesat ini manusia sangat aktif sekali dalam menggunakan internet dan juga teknologi, Teknologi memberikan kita banyak manfaat kepada manusia dengan memudahkan urusan – urusan dalam kehidupan sehari – hari. Teknologi yang sudah ada di era globalisasi ini adalah sebuah perkembangan yang digunakan dalam kehidupan sehari – hari (Kompasiana)

Dalam Kegiatan kerja profesi ini praktika berkesempatan mengambil bidang Creative Editor, Dalam era digital saat ini sangat dibutuhkan *skill* editing untuk keperluan penjualan, iklan, film dan dokumenter, Praktika dapat mempelajari tentang tehnik - tehnik dalam Video editing iklan digital, corporate dan Instagram content

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Kerja Profesi adalah mata kuliah yang harus dipenuhi sebagai syarat mahasiswa melakukan tugas akhir. Universitas Pembangunan Jaya memiliki misi yaitu, Menjadikan mahasiswa sebagai insan yang berintegritas, kreatif, inovatif, dan berjiwa entrepreneur, agar dapat memenuhi, misi tersebut mahasiswa harus melaksanakan Kerja Profesi agar mahasiswa lebih memahami dunia pekerjaan.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Tujuan dari kerja profesi adalah agar para mahasiswa dan mahasiswi Universitas Pembangunan Jaya dapat memiliki bekal setelah lulus dari Universitas Pembangunan Jaya, mendapatkan bekal, pengalaman, keterampilan, tanggung jawab, dan kedisiplinan dalam dunia pekerjaan yang sesungguhnya

1.3 Tempat Kerja Profesi

Kerja Profesi dilaksanakan pada PT. Hala Kaya Kreasi (Hadua Production) perusahaan tersebut berada di Jl. Lebak Indah IV No.12B, RT.10/RW.7, Lb. Bulus, Kec. Cilandak, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 12440. Selama kegiatan Kerja Profesi dilaksanakan *Work From Office* (WFO)

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Masa Kerja Profesi dilaksanakan selama 3 bulan sesuai dengan syarat waktu minimal yang ditentukan oleh peraturan Universitas Pembangunan Jaya, yaitu pada tanggal 15 Juni 2021 sampai dengan 15 September 2021. Praktikan melaksanakan Kerja Profesi dengan cara *Work From Office* (WFO), yang di mulai dari jam 10.00 WIB sampai dengan 10.00 WIB dari hari Senin sampai dengan hari Jumat. Total yang telah dilaksanakan adalah 483 Jam pekerjaan

Tabel 1.1 Jadwal Waktu Kerja Profesi

Waktu Pelaksanaan Kerja Profesi			
Juni	Juli	Agustus	September
Senin – Jumat Jam fleksibel tetapi dengan syarat harus memenuhi 8 jam kerja.			